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VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA SOCI DEL 20/09/2021 
 
Il giorno 20 Settembre 2021 alle ore 21:00, presso il locale ritrovo del centro sportivo “Giancarlo 
Fazio” in Milano via Valsesia, si è riunita all’aperto in seconda convocazione, essendo andata 
deserta la prima indetta per il 19 Settembre 2021 alle ore 8:00, l’Assemblea Ordinaria Annuale 
dei Soci della “Associazione Dilettantistica Polisportiva Valsesia” per discutere e deliberare sul 
seguente ordine del giorno: 
 
1 – Rendiconto consuntivo dell’esercizio 2020 e relazione al Consiglio Direttivo 
2 - Progetto di realizzazione di due nuovi campi di Padel. Alle convocazioni spedite via mail 
sono allegati due documenti esplicativi del progetto. Ulteriori informazioni saranno fornite in 
sede di assemblea. Delibere in merito. 
3 - Varie ed eventuali 
 
L’Assemblea è aperta di diritto a tutti i Soci in regola con il tesseramento alla data del 12/09/21, 
e copia della convocazione di assemblea è stata inviata via e-mail a coloro che avevano fornito 
il loro indirizzo di posta elettronica, mentre per gli altri è stata esposta nella bacheca 
dell’Associazione a partire dal 13/07/21. 
 
Sono presenti o rappresentati per delega n° 29 Soci. 
 
Consiglieri presenti:  
Aiolfi Giorgio, Anelli Fabio, Benetti Piergiorgio, Campagnoli Valter (Presidente), Felici Bruno, 
Fini Marco, Marcato Oriano, Serina Matteo, Scarlatti Davide, Totaro Andrea. 
 
Soci presenti:  
Agnesi Emiliano, Amari Paolo, Armelloni Stefano, Bramati Stefano, Castelnuovo Marco, 
Codazzi Giancarlo, Febbraro Antonio, Fossati Angelo, Mistrangelo Serafino, Pecoriello 
Gerardo, Saibene Gabriele, Scala Francesco, 
 
Soci rappresentati per delega: Benetti Francesco (Benetti P.), Campagnoli Francesca (Fini 
M.), Campagnoli Laura e Beria Maria (Campagnoli V), Janeselli Giorgio (Aiolfi G.), Scavardone 
Roberto (Campagnoli V.), Vianini Davide (Benetti P.). 
 
Viene nominato Presidente dell’assemblea, ai sensi di quanto previsto dallo statuto sociale, il 
sig. Valter Campagnoli in qualità di Presidente dell’Associazione, il quale verifica le presenze e 
dichiara valida ed aperta la riunione, chiamando il sig. Marco Fini a fungere da Segretario. 
 
 
1) Rendiconto consuntivo dell’esercizio 2020 e relazione del Consiglio Direttivo 
 
Il Presidente riassume all’assemblea i dati riportati nel consuntivo secondo quanto preparato dal 
Responsabile Amministrativo Sig. Giorgio Aiolfi e comunica all’assemblea che abbiamo chiuso 
con un passivo di 4.750,38 €. l’esercizio riguardante l’anno 2020.  
Il Presidente si sofferma sul fatto che questo passivo deriva dalla forte riduzione delle attività 
sportive causa diffusione del virus Covid 19 e da alcuni lavori di manutenzione svolti all’interno 
del centro sportivo: rifacimento impianto idrico, rifacimento vialetti e varie. 
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Chiudendo il bilancio in passivo, grazie ad una delibera del comune che prevedeva la possibilità 
di richiedere il posticipo della data di scadenza della concessione, abbiamo ottenuto una 
proroga di 3 anni (31 dicembre 2024). 
Viene quindi posto in votazione il rendiconto 2020 e lo stesso viene approvato all’unanimità 
dall’’assemblea che delibera di ricoprire la perdita con gli accantonamenti a Riserva. 
 
2) Progetto di realizzazione di due nuovi campi di Padel. Alle convocazioni spedite via 
mail sono allegati due documenti esplicativi del progetto. Ulteriori informazioni saranno 
fornite in sede di assemblea. Delibere in merito. 
 
Il Presidente informa l’Assemblea che, ottenuta la proroga, ci si è trovati nella necessità di 
pensare a qualcosa di redditizio per prepararci al bando della Concessione post 2024 con basi 
solide per poter aspirare al rinnovo della nostra Concessione. La soluzione più semplice 
sarebbe stata quella di lasciare le cose come sono, ma allo stato attuale le attività tradizionali 
della Polisportiva sono in crisi: calo degli iscritti e relativa drastica riduzione squadre, riduzione 
dei frequentatori del tennis, difficoltà gestionali e logistiche dello yoga, torneo over 35 in 
ridimensionamento. 
Questo quadro comporta oggettive difficoltà a programmare i prossimi esercizi con 
soddisfacenti risultati economici.  
Il Presidente presenta all’Assemblea il progetto Padel, un programma ambizioso, con oggettive 
difficoltà di reperimento degli investimenti necessari ma che presenta ottime probabilità di 
fornire una redditività importante, utile anche per accantonare risorse da utilizzare per la 
presentazione del prossimo Bando di assegnazione. 
Per la spese progettuali, necessarie per l’espletamento della richiesta di assenso al Comune, il 
Consiglio della Polisportiva ha già deliberato di investire circa €. 10.000. 
Ad oggi il Comune ha accettato la nostra proposta e ha dato il nulla osta a procedere.  
E’ stato presentato quindi il progetto alla Paesaggistica (8 di settembre 2021) e tra 4 mesi circa 
dovremmo avere una loro risposta definitiva. 
Ad oggi i due componenti fondamentali per dare il via all’ultima fase (SCIA) sono:  

- reperire i finanziamenti necessari (circa 110.000 €) 
- organizzare un sistema gestionale che garantisca una presenza continua per la gestione 

del bar, gestione dei campi da tennis/padel, controllo dell’area, ecc. 
E’ presente in assemblea il socio Paolo Amari, fondatore di una struttura sportiva e 
dell’Accademia che sta investendo nella costruzione di n° 5 campi da Padel coperti nel comune 
di Settimo Milanese e che collaborerebbe con noi anche con un finanziamento in pre-acquisto 
di ore Padel.  
Nei prossimi 4 mesi sarà necessario trovare Soci che gestiscano tutto l’iter e attivarsi per 
trovare le persone disponibili ad aderire e contribuire finanziariamente al progetto. 
Pecoriello Gerardo propone di fare una campagna di tesseramento per nuovi soci, tramite un 
gruppo di persone che se ne occupi, divulgando e proponendo le nostre attività. La modalità 
suggerita oltre alle piattaforme e i social network, è il porta a porta nel nostro quartiere Valsesia 
e in quelli limitrofi, coinvolgendo soprattutto le persone che sono state Soci in passato e i nuovi 
abitanti che ancora non ci conoscono.  
L’assemblea delibera di proseguire con il progetto e di convocare una nuova Assemblea entro 
fine anno, o quando ci saranno evoluzioni importanti, per fare il punto sullo stato di fatto e per 
prendere decisioni definitive in merito.  
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3) Varie ed eventuali 
 
Non essendoci ulteriori argomenti da discutere, alle ore 22.55 termina l’assemblea. 
 
 
 
Il Segretario       Il Presidente 
(Marco Fini)       (Valter Campagnoli) 

 
 

 
 

 


